Sélections jeunes CRO

Le 27 septembre à Montauban se sont déroulées les sélections pour Sevan et Soizic.

Très beau jeu de leur part puisqu'ils se qualifient pour le week-end du 16 et 17 octobre à Labruguière.

Lors de ce stage, il faut sélectionner six cadets sur douze pour le Trophée des Pépites qui se tiendra le 29 et 30 octobre à Sainte-Livrade. Sevan et Soizic se qualifient en terminant respectivement 1^{er} et 3^{ème} des 24 joueurs cadets et juniors avec des prestations de qualité.

Avec le CRO, nous avons décidé de présenter les joueurs à la sélection DTN dont nous attendons leur réponse.

Sylvain DOISE